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¿Quieres desayunar y platicar un rato, del tema que 
tú elijas con el Rector?, lo puedes hacer este viernes 

16 de octubre a las 9:00 a.m., sólo 
confirma tu asistencia con Mónica, en Rectoría 
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¡FELICIDADES! A 
LOS 678 PREMIADOS 

• 

En el primer día Marcela Cors de la Fuente, alum- De la misma forma agregó que cuando el mile-
na de la Escuela de Administración de Instituciones ofre- nio llega a su fin la vocación profesional, recorre tam
ció un discurso a los asistentes en donde resaltó que la r ~ ^ ^ ^ ~ r ~ r = ^ ~ ~ 
UPAEP al cumplir 25 años también cumple con su com
promiso de formar estudiantes con un alto sentido del 
valor humano y los principios que caracterizan a los que 
forman parte de ésta universidad. 

Por parte de los catedráticos habló el Dr. Fausto 
Alvarez Dib. Director de la Facultad de Medicina quien 

Las autoridades universitarias presidieron el evento 

Como cada semestre en la UPAEP se reconoce 
el esfuerzo de los estudiantes, para ello se les hace en-
trega de la Cruz Forjada o Mérito al Estudio lo cual re-
presenta que obtuvieron un excelente promedio durante 
su desempeño escolar durante seis meses, en el evento 
se dieron cita miembros del Patronato, el Rector. Direc
tores de Division y catedráticos. 

En esta ocasión recibieron Cruz Forjada y Mé
rito al Estudio 678 alumnos, para ello la ceremonia se 
dividio en dos días,el primero le correspondió a las Di-
visiones de Ciencias de la Salud . Ciencias Económicas 
Administrativas, Arte y Arquitectura: el segundo, a la 
Division Tecnológica, Ciencias Sociales y Humanida
des. Bachilleratos Incorporados. Bachilleratos UPAEP 

Y Secundarias UPAEP 

Cristina Carvajal recibió con orgullo su 
reconocimiento al estudio 

recordó que el valor de la Cruz Forjada no está en el obje
to mismo, sino en el esfuerzo físico e intelectual de un 
estudiante que aprovechó al máximo lo que el tiempo y el 
espacio universitario que le ofrecieron. 

Grupo de premiados de Cruz Forjada v Mérito 
al Estudio 

de santo que es el ejer
cicio profesional com
petente, humanista y 
trascendente que pone 
el bien del conoci
miento al servicio de
los hombres, ya que el 
conocimiento sin ser
vicio es sólo vanidad 
de vanidad, como de
cía San Agustín. 

Armando Esponda y Melina 
Ariza, dos de los alumnos 

premiados. 

La UPAEP recibió donación de 
equipo por 1 5 m i l d ó l a r e s 
La Escuela de Ingeniería Química de la 

UPAEP recibió una donación de equipo equiva
lente a los 15 mil dólares, el cual fue otorgado por 
la empresa 
Oxiquímica S.A de 
C.V., con esta ac
ción se pretende 
elevar la calidad de 
preparación de los 
estudiantes quienes 
día a día conforman 
los laboratorios con 
mayor equipo y tec
nología más avan
zada. 

Los re
presentantes de 
Oxiqufmica S.A., 
de C.V. encabeza
dos por el Director General Ing. Josephi Soltisyak 
y el contador Daniel Peña hicieron la entrega de 

Este moderno equipo ayudará a la 
investigación en la universidad 

equipo a los directivos de la universidad, la do
nación consta de un cronógrafo de gases Gow-
Mac y un integrador Spectra-Physics que serán 

utilizados por los 
alumnos para realizar 
análisis cromo-gráfi
cos de líquidos y ga
ses. 

Cabe señalar que el 
equipo por ser de im-
portación tiene un 
costo muy alto y de la 
misma forma no es 
tan accesible al mer
cado, es por ello que 
la donación de estos 
artículos es muy va
liosa para esta institu
ción universitaria, se

ñaló el Lic. Francisco Alvarez Arango 
Director del Departamento de Campaña Financiera. 

Firma de convenio 
CRECE-UPAEP 
El pasado lunes 5 de 

octubre se llevó a cabo la firma 
encabezada por el Presidente 
del Patronato de la UPAEP Li
cenciado Manuel Rodriguez 
Concha que tiene como objeti
vo desarrollar estrategias con
juntas que permitan por un lado 
a alumnos y profesores aplicar 
sus conocimientos a través del 
CRECE en apoyo a la micro, 
pequeña y mediana empresa. 

Los participantes en 
este convenio aseguró el Licen
ciado Manuel Rodríguez Con
cha, si son alumnos deberán te
ner como mínimo un prome
dio de 8.5 de calificaciones y 

Momentos de la firma de convenio 
haber cursado el 70 por ciento esta área administrativa pueden 
de sus asignaturas; asimismo. participar para mejorar los sis-
Ios profesores interesados en temas en estas empresas que 
desarrollar investigaciones en tanto lo requieren. 



Sección A 

Académicas 
Coordinadora: Melina Ariza Sánchez. / 9o CICOM 

Recuerda que se llevará a cabo la 
V Reunión Anual del Colegio Nacional de Médicos 

Militares, los días 8, 9 y 10 de octubre, 
en la sala Francisco de Vitoria de nuestra universidad. 

¡Participa! 

El movimiento del 68 marca el fin de 
la ola de la mode rn idad : Díaz Cid 

E l m o v i -

miento del 
68 fue 
sólo una 
expresión 
de la crisis 

de la sucesión presidencial 
en aquellos años, en donde 
Luis Echeverría Alvarez fue 
uno de los principales pro
motores de este movimiento 
para lograr una meta, que 
cumplió, llegara a la silla pre
sidencial, de la misma forma 
con esto se marcó el fin de 
la ota de la modernidad, el 
fin de los paradigmas de la 
Revolución, señaló el Lic. 
Manuel Díaz Cid Director 
del Departamento de Inves-
ligaciones Políticas de la 
UPAEP. 

El investigador ma
nifestó que hubo dos 
movimientos en el 
68. el primero fue 
por la justicia y la li
bertad, pero a tres 
décadas parece ha
berse olvidado y el 
segundo se dio en 
l a s esferas de p o d e r . 

va que se avecinaba 
la carrera presiden-
cial, que tendría lu-
gar 2 años después 
por lo que este mo
vimiento fue utilizado para 
las triquiñuelas y zancadillas 
entre políticos que buscaban 
la silla presidencial. 

El movimiento de 
1968 refleja de manera muy 
viva en nuestro país el fin 
de la ola de la modernidad, 
1968 en el mundo entero 
marco el fin de los 
paradigmas de la revolución; 
las revoluciones del mundo 
viven su más crudo invierno 
hoy las revoluciones han de
jado de ser una solución y 
han dejado de tener partida-
rios al iniciarse el colapso de 
la revoluciones se inicia la 

El Lic. Manuel Díaz Cid, Lic. Juan de Dios Andrade, 
Mtro. Mario Iglesias García Teruel 

gran transformación del residencial se han olvidado que 
mundo hacia lo que hoy lla
mamos "postmodernidad" y 
en esta etapa se están abrien
do amplios espacios de par-
ticipación y están muriendo 
las sociedades cerradas y la 

nuestra era una de ellas, aho
ra están apareciendo las so
ciedades plurales y la nues
tra no era plural y se está 
volviendo, están desapare
ciendo las viejas certezas, de 
ahora en adelante la única 
certeza que se puede tener es 
la de la incertidumbre, todo 
se vuelve difícil e indefini
do, el problema se vuelve 
más complicado. 

Díaz Cid agregó 
que quienes maquiavéli
camente jugaron entonces 
por provocar un movimien
to estudiantil para resolver el 
problema de la sucesión pre-
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la sociedad aprende muy rá
pido y que ese deseo que 
existe en la comunidad para 
abrirse espacios de participa
ción para reclamar sus dere
chos no puede ser ya cance-

lado. 
A través 

del tiempo se ha 
podido comprobar 
que el comunismo 
era una trampa y al 
final de cuentas no 
dejó una herencia 
importante para la 
sociedad y al mis
o tiempo se des
cubrió que no bas-
ta con una actitud 
anti" porque ésta 

es negativa y no resuelve 
nada, por el contrario ahora 
hemos aprendido a ser 
prepositivos y una de las lec
ciones más grandes que dejó 
el 68 es la desideologizacion 
de los conflictos y de las pro 
puestas, la participación, el 
pase a nuestra propia identi
dad, respeto a nuestras con
vicciones y a aquellos que no 
piensan igual, hoy vivimos 
en la perspectiva de lograr 
la aparición de una genera
ción de la reconciliación 

Cabe señalar que el 
movimiento estudiantil co
menzó como una protesta 
por el abuso de fuerzas 
de granaderos que derivo 
en un pliego petitorio 
para garantizar la participa
ción política y terminó 
como el movimiento social 
por la democracia más im
portante desde la Revolución 
Mexicana, en el fondo este 
movimiento fue la expresión 
mas grande de la crisis del 
Sistema Político Mexicano, 
al grado que el país ha ido 
cambiando paulatinamente 
su rostro político hacia una 
democracia que se ilustra con 
la caída de la hegemonía del 
PRI 

Sinto 
B »V ^ « • m WS «aaW ^ ^ ^ M 

m Por: Cristy Carvajal Calcáneo 9° CICOM 

Hola amigos , ¿l is tos para 

m sintonizarse ?estas son las actividades de 
• esta semana: 

• D E R E C H O 
Invita al curso tribunal colegia-

do los días 8 y 9 de octubre de 8:00a 10:00 
• hrs en la sala de consejo universitario (B-
• 34). 
• El mismo día 8 de octubre se (B-

vará a cabo la conferencia y firma de con
venio del Instituto Nacional de Ciencias 
Penales. INACIPE. 

• de 12:00 a 14:00 hrs 
• en el salón B-34 

C I E N -

CÍAS DE LA CO-
• MUNICACÍON T v T • 
• Invita a par- \ jA ^i \ 

ticipar en los X/jfx- "'• 
diplomados de Co- fwjl / ^ B 

a m u n i i \ Á ^ ' • ' 

• Organizational y Pe- BÍ ^ ^ ^ 

• riodismo Político que W&^"^^ 
darán inicio el 7 de 
noviembre. Informes e inscripciones con 
la Lic. Margarita Argüelles, coordinado-

• ra 

• MERCADOTECNIA 
Invita a la conferencia La im 

a portancia de la publicidad en el punto de 
• venta", en la sala Francisco de Vitoria, el 
• miércoles 14 de octubre a las 12:00 hrs. 

DIVISION CIENCIAS DE LA 

m SALUD 
• Los dias 8.9 y 10 de octubre se
at llevará a cabo la V Reunión Anual del Co-
• legio Nacional de Médicos Militares, en 

la sala Francisco de Vitoria 

• MEDICINA 
• Invita al seminario "El Fastasma 
• en la Teoría y en la Clínica" el vienes 16 

¡ de octubre de 16:00 a 20:00 hrs. en el 
„ Museo UPAEP 

• DEPARTAMENTO DE MA-

• TEMÁTICAS 
Invita a todos los docen tes 

u UPAEP a participar en un curso de Dise-
• ño de Experimentos Para mayor informa-

nizate • ^ • - ' >**V» ^ « - - ^ • v • " ^ a a ^ aj 

ción comunicarse a la ext 460,461, con el 
Ing. Alejandro Narváez Herazo. 

INTEGRACIÓN UNIVERSI- • 
TARIA • 

Recuerda todos los lunes a las 9:00 
hrs se realizan los honores a la bandera. El 
lunes 12 de octubre a la escuela de Diseño • 
Gráfico • 

Acude a la Santa Misa que se ce- • 
lebra de martes a viernes a las 12:00 hrs . 
en la capilla de nuestra universidad y el 
jueves a las 19:00 hrs. El martes se ofrece 

por cada una de las es- • 
^ ^ t • cuelas, en esta ocasión. • 
, a a A f* el día 13 de octubre le ' 

^ y * - f corresponde a la escue-

1 V i Jr~~la de ingenieria Quími 
• | \ t B i ca,¿ Asiste, Jesús te espe- • 

K f >€Z ra! • 
V f | ^ - > El día 10 de Oc-
^ í tubre se realizará la se 
T T | / y H 1 gunda sesión del curso 

^f \ de participación duda- • 

n dana, en e l centro cultu-
• ^ • » » - * ral de10:00 a 13:00 hrs • 

El 12 de Octu- ! 
bre se llevará a cabo el festival de las Amé- „ 
ricas, ¡participa!, puedes ir vestido contra- • 
je típico y llevar la bandera. • 

FEDEST 
Invita a la conferencia sobre la vio-

lencia el día 8 de octubre a las 20:00 hrs. • 
en la sala Francisco de Vitoria • 

CINAPE 
Ofrecerá curso para docentes "Es- , 

trategias básicas de neurolinguística para el 
cambio en el contexto educativo", del 22 al • 
24 de octubre,dirigido a profesores de pre- • 
escolar y secundaria. El curso se realizará 
en la sala de exposiciones de la biblioteca. 

Informes c inscripciones en la 11 poniente 
no. 1312. teléfonos 46-19-14 y 32-02-66. • 

MUSEO UPAEP 
Asiste a la conferencia "La Fun- , 

dación de la Academia" el día 8 de octubre • 
a las 20:00 hrs en el Museo ubicado en la 3 • 
norte #3 • 

Hasta la próxima semana, no se • 
olviden de participar! • 

Asiduidad al 3 de oc tubre de 1998 

Arte y Diseño Gráfico. . . . . . . . . . . . .98% 
Ciencias Básicas......................98% 

Económico Administrativo...92% 
Cs. Sociales y Humanidades....94% 
Cs.de la Salud...........................94% 

Tecnológicas.............................97% 
TOTAL 95% 
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Académicas 
La UPAEP otorgó reconocimiento al 
magistrado Gustavo Calvillo 

La Universidad Po-
pular Autónoma del Estado 
de Puebla otorgó un merecí 
do reconocimiento a la labor 

magisterial que ha desempe-
ñado en dicha institución el 
abogado Gustavo Calvillo 

otorgando su tiempo y sus 
conocimientos a los alumnos 
de la Facultad de Derecho. 

Es por ello que ante 
la comunidad universitaria, 
los directivos de la UPAEP 
encabezados por el Lic. José 
Antonio Arrubarrena Aragón 
Vicerrector de Promoción y 
Cultura, Lic. Matías Rivera 
Director de la División de 

Ciencias Sociales y Humani-
dades, Lic. Humberto López 
Páez Director de la Facultad 
de Derecho y un grupo de 
invitados especiales se hizo 
entrega del reconocimiento 

al Lic. Gustavo Calvillo. 
Cabe señalar que al 

evento acudieron represen-

tantes de la Suprema Corte 
de Justicia quiénes aplaudie
ron la loable labor desarro
llada por el Magistrado 
Calvillo, quién no 
sido un ejemplo para los 

alumnos, sino que también 
ha sido un apoyo para su de

sarrollo profesional toda vez 
que ha permitido que los uni
versitarios realicen sus prác-

fesionales en las ofi
cinas de la Suprema Corte de 
Justicia, lo cual representa 
para los estudiantes una gran 
oportunidad para adquirir co
nocimientos de una manera 
práctica y directa. 

Después de haber 
recibido su reconocimiento. 

el magistrado se dirigió a los 

futuros abogados para reco
mendarles llevar una profe
sión honesta, siempre al ser 
vicio de la sociedad y si
guiendo las normas que mar
ca la constitución para ser 

justos y desarrollar adecua
damente los conocimientos 
en las aulas. 

De la misma forma 
agregó que las futiras gene-

raciones tienen retos impor
tantes a veces por lo difícil 
de los tiempos, en donde la 

globalización y los cambios 
constantes que se están vi-
viendo a nivel mundial mar
an lineas muy difíciles de 
seguir sino se esta prepara
do, es por ello que los exhor-
to a no abandonar sus estu-
dios aún cuando se hayan ti-

tulado, toda vez que la pre-
paración personal y profesio-

nal sera la única herramien
ta con la que se pueden en
frentar en un futuro a los re-
tos 

La ceremonia fina-
lizó un fuerte aplauso en 

donde los presentes le hicie
ron patente al homenajeado 
su estima, orgullo y gratitud. 

"América, esperanza de la Iglesia" 
Beatriz Nuñez Montiel/9ºCICOM 

El pasado lunes 5 de octubre del 
presente, se llevó a cabo la conferen-
• «^ -» cía llamada "Ame-

^ ^ * B rica esperanza de la 
^ k ' l c s u Iglesia", dictada por el 

Maestro. Doctor Honoris 
Causa Alberto Caturelli. En 

1a cual, 
plasmó el 

sentido del 
h o m b r e 

a m e r i c a n o 
ante los nuevos tiempos. 

En una amistosa charla, el maestro co-
locó a la UPAEP como "el Oasis de la universi-
dad cristiana y hogar de la nueva re-evangeliza-
ción" 

Recalcó la importancia y relevancia de 
la esperanza como el bien natural que el hombre 
ESPERA, duda su sed de necesidad permanen-

te. 

Colocó a Cristo como el "objeto propio 
de la esperanza que da la beatitud formal" y a Ma-
ría como el agente poderoso o instrumento de 

esperanza, que esespecialmente evangelizadora 
y participa de la omnipotencia divina. 

Recalcó que la oración es la expresión 
de la esperanza Nacida del hombre que espera 
siempre y pide a Dios los bienes deseados, dán-
dole así, una dimensión personal y a la vez, di-
mensión comunitaria donativa (no solo para mi 
sino también para los demás), y gratuita. 

Mencionó que, de las virtudes 
teologales, la esperanza es la Mediadora para al-
canzar las otras dos (Fe y Caridad). 

Por último, mencionó que América 
nació cristiana, y por lo mismo misionera, cuya 
meta es la salvación del mundo, no en balde el 
Papa Juan Pablo II recalca continuamente y has
ta el cansancio que "América es la tierra y el con
tinente de la Esperanza", y por lo mismo debe
os de emprender una nueva re-evangelización 
invertida hac 

Interesante conferencia presentó el Dr. 
Honoris Causa Alberto Caturelli 

¡Para Pelones! 
Por. Adriana 

SALA DE MAESTROS 
La sala 

de maestros se 
creo al ver la 
necesidad de 
tener un espa-
cio para los 
catedráticos 
en donde pue
dan intercam
biar ideas, leer 
el periódico, 
tomar un des
canso, refres
co o atender a 

José Luis Bustillos 

CICOM 
"Algunos, como el 

préstamo de material" 

los alumnos. 

Por Adriana Deloya CICOM 

maestros hay servicio de teléfono, fotocopia-
do servicio de café, refresco, sala de descan-
so,apartado de salones,salas de conferencias, 

consulta de 
horarios, soni-
do para avisos 
y control de 
tarjetas. 

En cuan-

to a material 
didáctico po
demos men-
cionar que la 
u n i v e r sidad 
cuenta con 
proyectores , 
cajas de gises, 
b o r r a d o r e s , 

TV, videocasseteras, grabadoras, etc. esto es 
para que la cátedra sea mas dinámica, claro, 
hay que cuidar este material de una manera 
responsable ya que es de todos y debido a su 

mal uso se 
acaba más 

rápido. 

Karin Waidner 
Ingeniería Industrial 

"No conozco sus 
servicios". 

Ma. Ca rmen Habel 
Psicología 

"No la conozco" 

empezar, sala 
de maes t ros 
se encuentra 
en el primer 
nivel del edi-

ficio C. 
En entrevista con el Lic. Alfredo Torreblanca 

Ríos, Director de 
Asuntos Acadé-
micos, nos expli
có que dentro de 
éste se encuen
tra: a tención y 
servicios 
magisteriales, 
sala de maestros, 
atenc ion al profe
sor solidario, en
tre otros. 

También 
explicó que den-

tro de sala de 

Carmen Morales 
Administración de 

Empresas 
"Si, tarjetas de control" 

Erick Andrew 
Ingeniería Industrial 

"Si. emergencias 
médicas, préstamo de 

material". 

Torreblanca 

Ríos, agregó 

que en sala 

de maestros 
están encar

gados de 
checar en 
cada salón la 
puntualidad, 
tanto de los 

profesores como de los alumnos, la limpieza 
y el estado en que se encuentran los salones, 
luego se entrega un reporte a los directores 
de cada facultad con el fin de un mejor desa 
rrollo universitario. 

Así que si tienes un anuncio, aviso, 

queja o proposición puedes acudir de 7:00 a 
22:00 hrs . a sala de maestros y recuerda: "Has 
de tu universidad un mejor plantel para tu de
sarrollo" 

Ahora te atendemos de 11:00 a 13:00 hrs. 
y de 16:30 a 18:30 Hrs. en la cafetería. 

• r 

planet marketing 
b r t c a n a r f c e t i n planet m 

Te esperamos en nuestra primera junta el jueves 8 de 
octubre en la fuente del jardín central a las 14:00 hrs. 

Daños en monumentos 
históricos a causa del agua 

No cabe duda que uno de los elementos más dañi-
nos para cualquier inmueble es el agua, ya sea que proceda 

de lluvia o bien de tuberías; y en estas últimas semanas en don
de ha habido una gran abundancia de lluvia se han afectado de 
manera seria los inmuebles históricos de Puebla, sobre todo 
por la edad avanzada de dichos edificios lo cual los hace más 
vulnerables a éste tipo de fenómenos naturales, señaló la 
Arquitecta Dolores Dib Alvarez Coordinadora de la Maestría 
en Arquitectura y Conservación de Acentamientos Históricos 
de la UPAEP. 

Dib Alvarez manifestó que los daños que está provo
cando la lluvia en los inmuebles históricos son irreversibles ya 
que se pierden las cubiertas originales, las pinturas murales or
namentales y los detalles arquitectónicos que representan una 
época en especial, cabe señalar que se puede hablar de pérdidas 
hasta en un 100 por ciento en algunos inmuebles porque no re
ciben un mantenimiento adecuado, lo cual genera que la repara
ción de los edificios sea cada vez mas costosa y complicada 

Agricultura orgánica: 
alternativa sustentable 

La agricultura orgánica se está conviniendo en una 
alternativa efectiva para los productores agrícolas, toda vez que 
no contiene tóxicos para el hombre, resulta más económico, 
permite una adecuada conservación del suelo porque evita la 
erosión y se habla de una agricultura sustentable, es decir se 
piensa en las generaciones venideras, de ahí la importancia de 
ampliar el conocimiento de este proceso para que sea utilizada 
por un número mayor de personas, señaló el Ingeniero Gerardo 
Valle Flores, Director de la Escuela de Agronomía de la UPAEP. 

Valle Flores manifestó que la agricultura orgánica ofre
ce mucha ventajas al productor porque puede mantener la acti
vidad durante mucho tiempo de manera ilimitada es decir se 
puede generar una agricultura sustentable porque el uso de 
recursos es razonable y no hay desgaste de los mismos 



Opinión — 

"Caos informático del año 2000" 
(2da. Parte) 

¡Caos! 

U. ~-J)© 

Todos he
os oído 
hablar del 
famoso pro
b lema del 
año 2000 , 
pero ¿real
mente de 
que se trata? 

El problema se origina en la tendencia de la 
mayoría de los programadores al reservar 8 
dígitos numéricos para almacenar las fechas, 
es decir 2 dígitos para el día. 2 para el mes, 2 
para el año y 2 para separarlos. El año 2000 
es considerado por diversos grupos científi
cos, sociales y ecológicos, entre otros, como 
el "Armagedon del milenio", "la crisis del 
2000",no obstante más allá de creencias so
bre lo que se puede especular, el año 2000 
definitivamente trae consigo el fin de los sis
temas de información que aparecieron en las 
ultimas tres décadas del siglo XX. La crisis 
del año 2000, afecta a la mayor parte de las 
computadoras y al software que se encuentra 
funcionando hoy en día; desde los sistemas 

personales y las redes, hasta las llamadas so
luciones de negocios. La incapacidad de las 
computadoras para distinguir entre un siglo 
y otro generará serios errores, aún en los cál
culos mas fáciles. En 1997 por ejemplo mu-
chos sistemas calcularían la edad de un indi
viduo nacido en 1980, con base en la fórmula 
97 - 80 = 17. Esta sin embargo, arrojaría un 
resultado totalmente distinto si el cálculo se 
realizara en el año 2000 (00 -80 = 80), ya 
que muchas computadoras interpretan el -80 
como un número positivo la persona dejaría 
de ser un adolescente y aparecería como un 
digno candidato a la jubilación. (¡caos!) Con-
siderando la cantidad de actividades que re
quieren cálculos hasados en la comparación 
de fechas, el cambio de siglo representa un 
problema mayúsculo. Sin embargo existen 
empresas que se dedican a la solución del caos 
informático y el primer día del 2000 no será 
tan caótico. 

Sociedad de Alumnos de Sistemas 
Computacionales 

Comentarios al 
E- mail:sasc@cuates.pue.upaep.mx 

Entre Don Quijote y la comunicación 
Por: Ana Bélgica Güichardo Bretón 

Santo Domingo. República Dominicana 
COLABORACIONES DECOS CELAM 

Rosa Mar ía Villanueva/ CICOM 

Desde la obra de 
Cervantes. "Don Quijote", 
podemos visualizar la cons
tancia de un sueño y la de
formación de la realidad a 
través de la imaginación, lo 
mismo que la realidad pue
de y es, distorsionada a tra
s de los medios de comu
nicación. 

En más de una 
oportunidad hemos visto 
como a través de algún me
dio de comunicación la ver
dad es manipulada a tal ex
tremo que llega a ser creíble 
y hasta justificable. 

No es casualidad, 
por ejemplo, que algunos 
dueños de medios informa
tivos se vean involucrados en 
algún problema social, judi
cial, político o de cualquier 

interés, y se transmiten men
sajes muy tergiversados para 
favorecer al dueño del me
dio, asimismo cuando un 
grupo económico proteje a 
determinado político y trata 
de promoverlo discretamen
te, con actitudes, con desin-
formacion acerca del contra-
no, o cualquier otro método, 
para inducir a la población; 
al igual que Don Quijote qui
so adaptar la realidad a su 
imaginación, con la diferen
cia de que los medios son 
mas astutos y malintencio
nados para acomodar la rea-
lidad a sus intereses. 

De la misma forma 
somos nosotros quienes ante 
esta situación debemos pro
poner nuevas ideas de ética 
profesional, porque estamos 

llamados a la búsqueda de la 
verdad; por lo que tenemos 
el compromiso de propiciar 
la lectura crítica de todos los 
medios: escrito, televisivos. 
radiales e iconográficos. Esta 
lectura crítica debe ser pro-
ducto de amplio estudio. 
Aquí sólo se sugiere este 
método que puede ser muy 
enriquecedor sobre todo si se 
comparte con otros, al lector 
le corresponde completar 
con sus cuestionantes. 

La búsqueda de la 
verdad es un reclamo de 
nuestra naturaleza, que nos 
empuja a buscar la realiza
ción plena y algo que com
partir con las generaciones 
futuras 

Por: Lupita 
María José, de na

cionalidad argentina, se defi
ne como una persona libre, fa
cultad que le propicia respe
tar la libertad de los demás, 
tanto en pensamiento como 
en la práctica; es también un 
ejercicio que le ha costado 
tiempo aprender por la fina
lidad que esto conlleva, rica 
tarea que consiste en compar
tir con otro la cultura así 
como una diversidad de ideas, 
la experiencia que cada quien 
adquiere. Detective de su pro
pia vida, tanto de su historia 
familiar como de las amista-

a Torres Torres /5 
des de su pueblo natal, ya que 
el éxito de este caso, le per
mitió entender como ella nos 
dijo "descubrir por qué soy lo 
que soy". Ha encontrado en 
Dios, la experiencia de la in-
condicionalidad y en la Vir
gen, el manto de protección, 
ejemplos que la conducen a 
hacer el bien hacia los demás 
y por lo tanto a una búsqueda 
permanente de lo que nues
tro creador le presenta todos 
los días. 

Ella considera a su 
patria como una República, 
cosntituída básicamente por 

CICOM 
la migración europea confor
mada por una gran colectivi-
dad española, italiana y por 
supuesto francesa y alemana 
Por lo que los sistemas edu
cativo y gubernamental, están 
gestados desde una realidad 
que no es propia de su país; 
sin embargo los argentinos a 
buena hora exigieron una to
tal revalorización de su iden
tidad como pueblo, tales fue
ron las palabras de uno de 
ellos , llamado Anival Ford, 
profesional de la Comunica
ción, "la cuna de nuestra iden
tidad inició cuando un turco 

Vértice Político 
Por:Israel Carbente Corona/7ºCIPOL 

En los últimos 120 
años nuestro país ha venido 
experimentando cambios de 
una gran importancia en el 
ámbito político. 

Hace dos años se 
llevó a cabo un aconteci
miento que cambió todo el 
escenario en la vida política 
de nuestro país. Se realiza 
una reforma en el órgano 
encargado de ser árbitro en 
los procesos electorales, me
refiero al Instituto Federal 
Electoral mejor conocido 
como IFE ¿Qué sucede con 
el IFE.' El IFE se convertirá 
en un órgano autónomo que 
ya no dependerá del gobier
no y en específico de la Se
cretaría de Gobernación, 
también queda claro que los 
partidos políticos no tendrán 
ninguna influencia en las de
cisiones que se tomen, se 
podrá tener la confianza de 
que es un órgano parcial y de 
que los conflictos que surjan 
ya no se resolverán por la vía 
de la negociación, sino por 
la vía de la ley. 

Se crean las condi
ciones para que al competen
cia electoral se cual los par
tidos políticos tienen acceso 
a los medios de comunica

ción, se da un financiamiento 
para las campañas de los par
tidos, pero se tiene que com
probar lo que se gastan y tie-
ne la obligación de rendir 
cuentas al IFE? 

Los partidos políti-
cos afinan las estrategias que 
han de seguir para la elección 
del año 2000.Loa actores tie
nen nuevos escenarios, hoy 
el partido oficial ya no tiene 
la mayoría en el Congreso y 
esto provoco que las decisio
nes se tomen por consenso, 
p e r o lo mas importante es 
que no se rompió la 
gobernabilidad, también algo 
que se debe señalar es que la 
elección que viene será la 
más competida de nuestra 
historia. 

Para muchos se 
avecina un triunfo de la opo
sición y con esto que la tran
sición se consolide. El PAN 
tiene amplias posibilidades 
de triunfar debido a la fuer
za que tiene en diferentes 
zonas del país y a que tiene 
en su poder municipios de 
gran importancia y esto lo 
ubican como segunda fuerza, 
pero no se debe olvidar la 
caída electoral que tuvo en 
197. Mientras que el PRD 

tuvo un repunte en 1997, de
bido en parte a que muchos 
simpatizantes del PRI han 
nutrido a este partido. Su 
mayor fuerza la obtiene de 
las zonas con menos recur
sos El PRI ha perdido terre
no, se encuentra ante gran
des desafíos, ha perdido el 
monopolio del poder y em
pieza a aprender a ser la opo
sición, también ha abierto 
sus procesos de selección de 
candidato a la ciudadanía y 
con esto pretende una demo
cratización interna 

¿Qué pasaría si el 
PRI pierde el 2000? Si el PRI 
pierde la elección se enfren
tara ante 2 opciones: cambiar 
o desaparecer. Si se escoge 
la primera opción el PRI ten
drá que acostumbrarse ala 
alternancia. Si se escoge la 
segunda su gente se distri
buirá en los grandes partidos, 
pero si su gente se inclina 
hacia un sólo partido lo que 
provocará es que exista un 
partido dominante y sus con
trincantes serian muy débi
les, y posiblemente no habría 
alternancia, y así quedaría
mos ante una democracia li 
mitada. 

ALUMNOS QUE FALTAN POR ENTREGAR 
FOTOGRAFIA AL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS 

ESCOLARES GENERACION 94 

ARQUITECTURA 
160571, 
ADMINISTRACION 
22058, 22135, 22138, 22 142. 22143. 
22168,22170 

CONTADURIA PUBLICA 
300768, 300848, 
DERECHO 
50601, 50667, 50671. 50679 

ECONOMIA 
60109 
MEDICINA 
92092,92108,92112,92222 
INGENDZRIA INDUSTRIAL 
120530, 120541 
CIENCIAS DE LA COMUNICACION 

170838,170915, 170918, 170919, 170921. 
170922, 170923, 170924 

se casó con una italiana. Em
pezaron tal vez por cultivar la 
tierra hasta obtener una estan
cia de miles de hectáreas, 
abriendo marcha a la funda
ción de ciudades, donde prin
cipiaron las funciones públi
cas, y por lo tanto una identi
dad propia, fruto de la migra
ción europea". 

María José nos co
mentó que el pueblo argenti
no ha vivido momentos difí
ciles, cabe mencionar la en
trada de militares que acaba
ron con los pensamientos di
versos, es decir el pluralismo, 
por lo que empezó a surgir 
una reorganización nacional 
que trajo como consecuencia 
la muerte de 30 mil personas, 
ella piensa que fue producto 
de la intolerancia y de la pers
pectiva que se le dio a una 
sola cosmovisión de las co
sas, ya que generó un proce
so de mucho dolor por los 
desaparecidos y por la gente 
fallecida .Hasta que en el 83 
se reestableció la democracia 

üá i * J 
m*^ i 

Nombre: María José González 
Sarciat 

Edad: 25 años 
País: Argentina 

Profesión: Lic. Comunicación 
Social 

Hobby: Viajar 
Deporte: Hembool 

por la entrada al gobierno del 
Dr. Raúl Alfonsín .Se empeza
ron a respetar los derechos hu
manos y por lo tanto abrió paso 
a la creación de organizaciones 
intermedias, que se dedicaron 
a esclarecer los hechos antes 
mencionados; también se 
radicalizó el liberalismo que tra
jo como resultado fenómenos 
sociales, tales fueron: el empo
brecimiento y la falta de traba
jo. Pero a pesar de todo, la gente 
no se detiene a luchar por los 
derechos humanos. " Yo creo 
que como pueblo estamos ca
minando hacia la construcción 
de una sociedad más democrá
tica y hacer mejor uso de la li
bertad". 

" En mi país hay has
ta garantías constitucionales del 
derecho a la información. En 
1986 se adhirió al pacto de San 
José, celebrado en Costa Rica 
al año siguiente se incorporó a 
la Constitución Nacional, por 
ejemplo en su artículo 14, se 
habla del derecho a la informa
ción, como la posibilidad de in
vestigar, recibir y difundir in
formación sin afectar la vida 
privada de los demás. Yo creo 
que los medios frente a la crisis 
institucional, sobre todo del po
der judicial, han cumplido un 
rol fundamental, ya que la gen
te puede conocer cuando un 
funcionario es honesto o no. 
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Sección B 

Galería 
Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta. 13" CICOM 

¿Has sido fIel a tu pareja? 
Por:Miguel Angel Sainos Mendieta 3º CICOM 

Nina Vanesa Vélez 1" D.G. 

Como verán este 
es un tema muy común que 
a diario se vive en la 
UPAEP el AMOR, esta 

palabra abarca muchos as-
pectos como: la fidelidad, 
el caroño, el respeto, pero 
también intenvienen situa
ciones en contra como los 
celos, la desconfianza, la 
infidelidad y lastimar los 
sentimientos de la pareja; 
estos fueron algunos pun
os que tratamos con 4 es-
tudiantes de diferentes ca-
rreras ellos son: Juan Pa
blo Sandoval, James 
Louisse y dos atractivas 
universitarias: Nina 
Vanesa Veles y Mayra 
Zarate Roña quienes nos 
dieron las opiniones que .i 
continuación les presenta 

Juan Pablo Sandoval 3" CICOM 

mus 
Nina Vane

sa Vélez de la ca
rrera de Diseño 
Gráfico piensa 
que la Fidelidad es 
el respeto que se 
debe tener a la pa
reja aunque 
ñas veces se da 
tiempo para ver al
gún chavo que le 
llame la atención 

•\l pregun
tarle si es celosa 
nos respondió que 
si y que estos ce
los surgen por la 
desconfianza que 
llega a tener de su 

cuando al 
guna chava se le 

Al hablar de la liber
tad de la mujer expreso "el 
chavo que fue mi novio me 
prohibía hacer cosas y yo le 
hacía caso por amor y segui
ría obedeciendo a otro hom
bre si en verdad lleno a que
rerlo, eon tal de no pelear". 
Después de las experiencias 
que ha vivido Nina Vanesa 

lera que lo mejor es es
tar libre 

parte J u a n 
Pablo Sandoval , estudiante 

de la carrera de CICOM dijo 
que la fidelidad si existe y 
debe de existir ya que es el 
mínimo respeto que se le debe 
de tener a la pareja Sin em-

comento "Sí. he sido 
infiel y he andado eon chavas 
sin quererlas, pero no por di-

version. sino 

p a r a cono
c e r l a s me
jo r " . 

Juan Pablo 
no es celoso 
porque tiene 

iridad 
de que su pa
reja no lo en
gañaría, a pe-
sai de estolas 
ha hecho llo
rar cuando 

n a te
ner algún pro
b lema, pero 
f i n a l m e n t e 
solo siente el 
remordimien
to de la 
que eumeno 
Al hablar del 
amor nos 

mencionó., "el 
amor es entre
g a r s e t a l y 

como eres acep
tando a la per
s o n a con sus 
defectos y vir-
tudes" . 

T a m-
bien platicamos 
con Mayra Za
rate Rosas uni
vers i tar ia de 
I.Al. y nos co
mento " Sien
to mucha emo
ción al s a b e r 
que hay gente 
que quiere es
t a r c o n m i g o , 
me gusta sen
t i r m e q u e r i d a 
por los demás" A pesar de 

esto a ella le han sido infiel, 
pero ese engaño simplemen 
te lo toma como una expe
riencia sin dejar de creer en 
la fidelidad 

" C u a n d o me he 
enterado sufro mucho y no 
creo que un clavo saque a 
otro clavo, asi que t ra to de 
d i s t r a e r m e en diferentes 
actividades, yo no he sido 

infiel. solo salgo con amigos 
aunque si ha habido algún 
beso por ah í" . 

Mayra piensa "el 
amor es amar a la persona, 
sentirse amada por él. sa
ber q u e qu ie re lo mejor 
para ti y que cuentas con 
él". 

Por último entrevis-
tamos a James Louisse él 

es holandés y 
se encuentra 
estudiando la 
car re ra de 
Economía en 
esta universi
dad, él piensa 
que si existe-
la fidelidad y 
no se debe 
traicionar a la 
pareja, pero 
acepta que ha 
sido infiel en 
dos ocas io 
nes 

J a m e s si es 
ce loso, pero 
trata de con
fiar en su pa
reja aunque 
no s i empre 

guro de 

Mayra Zarate 3 "I-AI 

su amor; al baldar del amor 
mencionó "El amor es im
portante , pero no necesa
rio, porque existen otros ti
pos de amores como el de 
una amistad". 

con estas cuatro 

opiniones nos hemos dado 
cuenta que todos creen en la 

fidelidad y quieren que su 
pareja la lleve a cabo, pero 
consideran que es difícil co
rresponde! esa fidelidad ya 
que algunas veces existen 
personas que hacen que caí 
pan en la tentación y se olvi
den por un rato de su pareja 
sin pensar en las consecuen-
CIAS que después vendrán 

cuando esta se llegue a en
terar, por eso se debe tener 
respeto a uno mimso y evi
tar tentaciones 

DE IETRA FERIT 
Por: José Noé Visquez Maldonado. C.P. 

(Segunda parte) 

Recuerdo las palabras de Lope de Vega al hablar 
del lenguaje utilizado en sus obras "porque como las paga 
el vulgo es preciso hablarle en necio para darle gusto", esto 
ya entraña el ninguneo un "desden estúpido por el lector' 
(Octavio Paz): colocarse la piel del asno como hacen los 
políticos demagogos La literatura y su medio especifico. 

el lenguaje, deben de verse como experiencias de enrique
cimiento y transformación Todo creador debe evitai los 
esquemas reiterativos y no debe fomentar los conformis 
mos Toda creación debe estar sometida a la exigencia El 

conocimiento del lenguaje impide las generalizaciones y 
permite la separación de fenómenos que a simple vista pa
recen iguales Las novelas de Alejo Carpentier, escritor cu-

ir un ejemplo de la distancia que existe entre el 
llamado "lenguaje común", en el que están parapetados los 
mass media y el lenguaje literario de mas alto nivel. En la 
obra maestra de Carpentier "El siglo de las luces" asistimos 
a la contemplación de un retablo barroco cuya materia pri
ma es la palabra, el cual sólo es motivo de entretenimiento 
en la medida en que estamos preparados para ello El len-
guaje sigue siendo convencional Carpentier comunica, del 
mismo modo que lo hace Sor Juana con el "Primero Sue
no o el "Neptuno Alegórico" , sin importar lo que haya di
cho Julio Cortázar en "La vuelta al día en ochenta mun
dos": "El siglo de las luces se parece mas a la sémola que a 
la vida que pretende encarnar" Si los personales de "I'l 
siglo de las luces" no encarnan. ¿porque, entonces, me sigo 
acordando de Sofía, Esteban o Victor Hughes? Mas tarde 
Cortázar acepta que Carpentier representa una cima. 
Carpentier es de los que pone toda la tienda sobre el mos 
trador. tanto "El siglo de las luces" como Los pasos perdi
dos" son representantes de la riqueza que posee el castella
no. El pensamiento se expresa en palabras, pensamos con 
un lenguaje, todo sentimiento anhela ser expresado. 

verbal izado: toda abstracción necesita ser rescatada. Las 
palabras son la herramienta, la materia prima, el arma: el 
idioma debe verse como un patrimonio, debe- conocerse, 
reinventarse, renovarse, el que no lo entienda asi e 
denado a vivir en un mundo limitado 

James Louisse 1º Economía 

Sentimientos 
Para: Reina y Nicte de 3o Derecho 
De: Sonia Pluma O. 3o Derecho. 

El amor, es una de las cosas mas bellas 

y es una de las cosas mas difíciles de entender. 
Por qué si dicen que es algo hermoso 

hace tanto daño al ser 
Por qué si dicen que es algo natural, 

él lo toma corno algo artificial. 
Por qué si es algo que se entrega sin maldad. 

hay veces que lo hacen planeado. 
Por qué si es algo que emana del ser. 

otros hacen que brote si tener que nacer. 
Por qué malinterpretar su razón de ser. 

porqué hacerlo superficial. 
Por qué hacerlo con maldad, 

si el amor es algo puro y bello 
que emana de nuestro ser, 

sin tener que forzarlo a ser. 
El que sabe amar lo hace sin maldad, 

soportando los sufrimientos que éste nos da. 
dándolo todo con lealtad 

Dejándolo ir si hay necesidad, 
brindándole apoyo sin más: 

Dándole el corazón, el pensamiento y la verdad, 
si hacemos y sufrimos con esto, 

habremos aprendido a amar. 
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En la mira 

i Sabes que motivó a los 
jóvenes a participar en el 

movimiento del 68? 

Elizabeth Herrera 
5o Medicina 
"Buscaban la 

autonomía de su 
universidad, pero 

realmente sólo eran 
peleas entre los 

estudiantes". 

Víctor de la Rosa 
5" Comercio Int. 
"Los estudiantes 

trataban de ejercer 
poder ante el 

gobierno pues ellos 
exigían una 

autonomía y libertad 
y no se las 

otorgaban". 

Elin Orduña 
1o Medicina 

'Por qué no estaban de acuerdo con el régimen 
conservador impuesto, entonces se dió este 

seguimiento socialista". 

Emanuel Vargas 
1o Mercadotecnia 
"Principalmente 

eran ideales 
políticos, porque 

estos estaban 
manipulados bacía 

los jóvenes". 

Por: Alma Delia Saldaña Medel 

Adolfo Cholula 
1o Sistemas Comp. 

"Querían más 
participación en la 

política, más libertad 
de expresión". 

Jorge Verbena 
3ero Ing. Civil 

exigían sus derechos 
te estudiantes como 
son la libertad de 

expresión". 

Antonio Cervantes 
3 ero Medicina 

"Principalmente por 
la necesidad de 

expresión, libertad y 
la búsqueda de 

ideales". 

Luis Pablo de la 
Peña 

7o Agronomía 
"Pues fue algo de 

Echeverría y Díaz 
Ordaz.". 

Enrique Rodrígez 
1o Economía 

"Era una propuesta 
contra el gobierno de 

Díaz Ordaz, las 
ideologías de los 

jóvenes". 

Mónica Espinosa 
5o D.P.P. 

"Los alumnos 
rechazaban las ideas que 

el gobierno trataba de 
imponerles, era una 
lucha de ideales". 

Ivan Uriel/5o CI POL 
"Ideales de los jóvenes, 
en especial la lucha por 

el poder, la falta de 
derechos de los 

estudiantes, la libertad 
de expresión y la 

situación del sistema 
político y el liderazgo 
estudiantil, los jóvenes 

reclaman sus derechos a 
los adultos". 

GRAN CONCURSO DEL 
" K I L O D E L L A V E S " 
* Apoya nuestra campaña pro-capilla y gana 

atractivos premios en los miércoles de integra
ción de 12:00 a 13:30 horas 

*Sólo tienes que traer 2 kilos o mis de llaves u 
objetos de cobre para participar en el concurso. 

Cada semana habrá CD's, 
calculadoras y otros premios 

Joseph Rodríguez Ramos 
7o Sistemas Comp. 

"Existía una tendencia 
socialista por lo tanto el 
gobierno entró con esta 

medida represiva, 
hubo una verdadera matanza 

contra los estudiantes". 

NOTA: 
Nunca se sabrá la 

verdad y no será la 
verdad la que se 

sabrá. 

Si te interesa saber más de lo que sucedió 
en el 68, ve la nota de la página 2 
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Hoy en día, hay gente que se preocupa y se dedi 
ca .a prestar servicios a la comunidad para un mejor desa-
rrollo y superación personal de cada individuo 

¿Sabes qué es el CADEPSI? 
Es el Centro de Atención y Desarrollo Psicoló

gico, 
Para averiguar mas sobre éste, entrevisté a la Li

cenciada Leticia de la Llata Hernández. Coordinadora 
de CADEPSI y me explico muy amablemente, sobre los 
servicios que presta y sus Funciones 

Dijo que este centro surge de la Facultad de Psi 
y es atendido por profesionistas especializados 

en el área educativa y clínica, apoya a la familia en su 
crecimiento y todo aquello que puede afectarle en cual
quier etapa minos, adolescentes, matrimonios, etc), apo 
ya en forma individual a todos sus miembros en proble
mas vocacionales o en su vida privada 

El centro se divide en .los áreas 
CLÍNICA: En esta área se encargan de la orien

tación para solucionar problemas de la vida cotidiana a 
través de lesiones individuales, de pareja y de familia. 

Con una formación humanista cristiana el psicó
logo clínico lleva • cabo su objetivo de prevenir, evaluar e 
intervenir terapéuticamente en alteraciones o transtomos 
de personalidad, problemas de relación intra e interpersonal 
y problemáticas existenciales. con el fin de facilitar el 
desarrollo integral de la persona y una adaptación funcio
nal a su enlomo familiar, laboral y social. 

EDUCATIVA: En esta área te apoyan a ti y a tu 
familia, en la detención de las habilidades para aprender, 
rehabilitar a pacientes con problemas cardiovasculares y 

CADEPSI se preocupa de tu 
desarrollo psicológico 

a los que pierden memoria habla, etc. 
El psicólogo educativo, partiendo de una visión 

integral del ser humano se enfoca a la detección. 
estimulación y rehabilitación de todas tas áreas que tienen 
que ver con la capacidad para aprender y con esto propor
cionarle herramientas para una sana integración individual 
y social 

En este centro se proporciona orientación voca-
donal a jóvenes; se ha creado un programa en que se apo 
va a personas con problemas extremos en su aprendizaje y 
en su conducta 

Un nuevo servicio que se ha implementado es el 
programa semiescolarízado, este atiende a niños de 2 a 6 
años Se les prepara cuando hay inmadurez en el desarro
llo para ingresar al kinder o problemas severos de aprendí-

El aprendizaje académico se logra con un 
poco de ayuda 

La creatividad se desarrolla desde temprana edad 

zaje 
Este centro nene también un convenio con la Esc 

Primaria Niño Pablo Amienta, si acaso tienes un conocido 
que haya tenido problemas en una primaria regular aquí se le 
puede detectar el problema que tiene y ayudarlo. 

También hay programas para mujeres adultas con de 

Personal calificado atiende en el CADEPSI 

ñciencia menial para estimular ciertos procesos de apren
dizaje y puedan adquirir un oficio 

Por otro lado, este centro tiene una gran preocu
pación porque han detectado muchos conflictos de tipo 
sexual, promiscuidad, problemas con mayor contagio 
sexual y embarazos no deseados. 

Otras preocupaciones fuertes son la relación en 
familia, las depresiones sobre personalidad, el alcoholis
mo y otras sustancias adictivas que se han incrementado. 

Para todos estos tipos de problemas se han desa
rrollado programas como: "Relaciones Humanas en Fa
milia Hábitos de Estudio". "Habilidad de Pensamiento 
Matemática", "Habilidades Básicas para Proceso del Pen-
saiiuenio". Cuando el Amor es Odio ¿Relaciones Tormen
tosas'' .' Programa para manejo de adicciones, apoyo gru-
pal o individual" 

No dejes de acudir, recuerda que es para tu supe
ración, si nenes alguna duda puedes acudir a CADEPSI, 
en 11 poniente. 1502 de lunes a viernes 9:00 a 14:00 hrs y 
4:00 a 21:00 hrs . y sábado 10:00 a 14:00 hrs. o llama al 
teléfono 42-56-42 A los alumnos de UPAEP 10% de des 
cuento 

Bueno, bueno, bue
no Durante todo este tiem
po hemos hablado de la mú
sica, de diferentes géneros y 
también de algunos grupos 
o cantantes en especial 
como Vanessa Mae y la Ley, 
0 de la música de nuestro 
tiempo. Lo que no podemos 
pasar de largo es la impor
tancia que tiene la música 
dentro de una telenovela. 
una radionovela y por su
puesto dentro de una pro
ducción cinematografica ya 
sea un cortometraje o 
largometraje 

La música, siempre 
nos hará experimentar sen 
timientos diferentes. En 
esta ocasión nos enfocare
mos a lo que es la música 
dentro del cine 

En sus inicios. 
como todos sabemos el cine 
era mudo, por loque el mun
do de la música quedaba 
cien por ciento excluido de 
este arte Con el paso del 
tiempo se creó el cine sono
ro o hablado, y es entonces 
cuando la música comienza 
a tener una importancia vi
tal en este arte tan maravi
lloso. 

Si somos especta
dores de una producción ci
nematográfica que no tenga 
música, es posible que se lo-

Por: Gaby Vinay /9" CICOM 

gren en nosotros ciertos sen
timientos; sin embargo, una 
parte del lenguaje que
da 
oculto debido a que le falta 
el lenguaje rico de la músi
ca. Un director puede crear 
en el espectador una serie di
sentimientos inimaginables 
cuando su producción va 

acompañada de la musí 
ca. Esto no es tan senci
llo como muchos pensa
mos. Si no se elige bien 
la música para una pelí
cula, puede que el men 
saje que el director quie
re dar no llegue tan fiel o 
que el espectador no se 
lleve la impresión que el 

Las películas con la mejor música 
1.- La Guerra de las Galaxias 

2.- La Novicia Rebelde 

3.-Armageddon 

4.- City of Angels 

5.- Lo que el viento se llevó 

6.- El Paciente Inglés 

7.- Perfume de mujer 

8.- Flash Gordon 

9.- Misión Imposible 

10.- La casa al octubre rojo 

realizador deseaba 
A lo largo de la histo

ria, la música dentro de una 
película ha significado, en 
muchas ocasiones, el elemen
to clave para dar a conocer una 
historia, ya sea de amor, te
rror, ciencia ficción, de natu 
raleza No importa el género 
cinematográfico, siempre ha
brá música para todos 

Esta música (dentro 
de las películas) no en todas las 
ocasiones es percibida por el 
espectador; sin embargo, el 
conjunto de imagen con soni
do hacen que el espectador se 
sienta parte de la película 

Con lo anterior, cada 
día se buscan nuevos talentos 
que puedan interpretar o crear 
temas para películas. Si son ex
celentes, se vuelven inolvida
bles y además se convierten en 
clásicos, tanto que después 
cuando escuchamos la música, 
instantáneamente viene a nues
tra mente el nombre de la pelí
cula e incluso algunas de las 
escenas. Nuestro Top puede 
darte una idea. 

En la actualidad, cada 
vez se pone más atención en 
la selección del tema o temas 
musicales para una película 
pues de esta dependerá en gran 
parte su triunfo y su aceptación 
por parte del público y la fa
mosa "crítica especializada". 

¿Tienes problemas para estudiar? 
Te podemos ayudar 

1. Programa de hábitos de estudio, a partir del viernes 2 de 
octubre 
Programa de 4 viernes: motivación y habilidades 
Cognotativas para el estudio. 

Horario: 16:00 a l9:00 Hrs 
2. Programa de desarrollo de habilidades de pensamiento 

a) Matemáticas 
29 de septiembre y 1.6,8 y 13 de octubre. 

b) Habilidades básicas para proceso del pensamiento. 
20, 22, 27. 29 de octubre; 3,5. 10 de noviembre 

Horario: 16:00 a 18:00Hrs, 

Costo por sesión $50. pesos 

3. Programa de apoyo para problemas de alcoholismo 
Martes, miércoles y jueves a las 19:00 Hrs 
Con la Dra. Dulce María Pérez (Previa cita) 

Lic. Leticia de la Llata Hernández 
Coordinadora 

Información al tel: 42-56-42 

Los jóvenes de: 

Proyección Juvenil 2000 

te invitamos a la conferencia titulada 
f 

Noviazgo 
'sión o comprar 

Impart ida por el P.Luis C a n c h e 1 

interpersvin.il
Canc.be


Sección C 

Sociales 
Coordinadora: Ana Ansie Rufrancos Moreira 13o CICOM 

fWWffffff 

I Chistes 
Por: Rosario Casas Cajica 7" LAI 

AUSTERIDAD A RAJATABLA 
Síntomas de que a la compañía donde usted trabaja se le 

ha pasado la mano en el recorte de gastos: 
-Las campañas de donación de sangre de la empresa se 

consideran ahora una rentabilidad contable 
-El jefe de compras va a casa de los empleados a recupe

ran artículos de oficina que han sido llevados ahí por error. 
-El surtidor de agua fría opera con monedas. 
-Para que la compañía pague su seguro de vida, tienes 

que vender 10 pólizas entre sus familiares. 

NIÑOS 
-Algún día me gustaría tener un hermanito-le dijo un niño 
a su amigo. -¡¡A un perro no puedes culparlo de todo!!. 

MACHISTAS 
-¿Cuantos machistas necesitas para cambiar un foco en la 
cocina? 
-Ninguno...;¡¡ deja que la mujer lave los trastos a oscuras!!. 

CONSIDERADO 
Iban dos tipos hablando un día y le dice uno a otro: 
-Vieras que ayer iba yo caminando con mi suegra por el 
parque. En eso, aparecieron dos tipos y se le fueron enci 
ma a ella. La golpeaban como animales... 
El otro preguntó. -,,Y qué hiciste? 
-Pues me aparté, ¿qué más iba a hacer? 
-¿Y por qué no te metiste? 
-¡¡Ahh, no!!...¡¡Ya era un abuso pegarle entre los tres!!. 

FRASE DE LA SEMANA 
'A todos nos llueve en la vida.... sobre todo si dejamos 

las ventanas abiertas''. 

M, i vocación 
es servirte... 

Por: Edén Yadira Palma Pliego 3o CICOM. 

Nombre: Lic. Josefina 
González Sánchez. 

Profesión: Licenciada en 
Diseño Gráfico. 

Areas en la que trabaja: 
Docencia 

Escuelas a las que imparte 
clases. Diseño Gráfico, 

Ciencias de la Comunicación 
y Diseño y Producción 

Publicitaria. 

Mensaje a la Comunidad Universitaria: 
"Aprovechen al máximo todas sus materias y 

traten de ser autodidactas, es decir, que hagan investiga
ción a parte de lo que les dan sus maestros". 

La Escuela de Mercadotecnia 
Invita: 

A los alumnos de Mercadotecnia y a la comunidad 
universitaria en general a la conferencia: 

"La Importancia de la Publicidad 
en el Punto de Venta" 

Expositor: Lic. Francisco Carreen C. 
Sala Francisco de Vitoria 
Miércoles 14 de octubre, 12.00 hrs. 

Ya 
tenemos las gafas, 

nos falta la playa 

¿Preocupado? 

No te 
enojes 
mi amor 

Ahora cuéntame una de 
vaqueros... 

SCO VAL 
L A V A N D E R Í A 

O 

¡Recogemos, lavamos y entregamos tu ropa! 

Servicio Normal 7:00 - 21:00 hrs. y entrega a las 24 hrs. 
Servicio Rápido 7:00 - 20:00 hrs. y entrega a las 4 hrs. 

Servicio en Puebla y Cholula Teléfono: 37 40 45 
Somos la diferencia 

1a. Cerrada de la 13 A Suri 1304. Col. Prados Agua Azul. C.P. 72430 Puebla, Pue. 



Sociales 
•Erika (3ro. psico-

logia): Espero que te la pa 
ses super en este día tan es
pecial Te queremos mucho 
Feliz cumpleaños \ t te 
Miriam y Beto 

•Jared (5to. CI-
COM): Felicidades por tu 
cumpleaños pasado. Atte: 
Shila. P.D. ¿Cuántos cum
pliste?. 

• Un saludo para 

mis amigos de 5 'ClCOM y 
gracias por haberme cuida 
do a Alonso en el viaje a 

se por-

tó?. Atte: Cecilia 
'Salados partí el 

menesteroso de 5 de CICOM 
que te alivies pronto 

y cuídate. Atte: M.V.C.A. 

*# 9 Bosque. ¿sa-
bes una cosa?: me encantas 

y me gustaría conocerte más 
P.D. Juegas muy bien Atte: 
A n a (D.P.P.). 

•Ely, Martha y 

Gaby: Les mando muchos 

sa ludos . A t t e : Su amiga 

Monis 3ro. CICOM. 

'Guillermo A. 
QUIERO decirte que le extra 

ño mucho y te amo. Eres el 

timón de mi vida Atte 

V. (5o Psicología) 
•¡Urgente!: Si en

contraste un diskette en el 
cen t ro de cómputo en la 

izrsttczT-zcz maquina 69, el día miérco

les 22 de septiembre a las 

6:00 pm, favor de regresar

lo cualquier día de 10:00 a 

12:00 o 17:00 a 18:00 hrs., 

en el salón B-08. Se gratifi

cará. Atte:J.A. A b u r t o . 

• Ja red (5º CI-

C O M . Muchas felicidades 

por tu cumpleaños eres una 

gran amiga Nunca cambies 

Tus amigas: Cecy, Ginger, 

Memo y Ale. 

*Erika Hernández 

S.(50817) 7 mo. Derecho: 

Perdóname por no haber

te dicho esto antes , pero. 

T E A M O , te qu ie ro y te 

adoro. P.D. Q.S.M..N. Atte: 

A l e j a n d r o B e r n a l G. 

(22372). 5º L.A.E 

•Cynthia (1ro. Me-
dic ina) : Eres un amor 

T.Q.M J J (pequeño) 

• N i n a (de 

Chilpalcingo): El miérco

les es mi día favorito por

q u e es c u a n d o sé d ó n d e 

verte. Ojalá nos podamos 

topar más seguido. Atte: Tu 

Muir Moreno (1º Medicina), 
Gabriel Mora Tenorio (Derecho) 

a d m i r a d o r #1 J e r ó n i m o 
(Ingeniería Industrial) 

' M i r i a m Mero 
D.G.):Estos días que he es-

me he dado 
cuenta que eres una niña muy 
especial. Ha sido poco el 
tiempo pero me has llegado 
a interesar Att 

'Fernando: Siento 
mucho que las cosas no ha
yan salido como quería
mos, pero acepta que no es 
b u e n o ser orgulloso. 

T.Q.M. P.D. Discúlpame 
por la decisión que tomé. 
Atte: A.A.R.M. 

•Miguel Sainos: 
No necesita comprar espa
cio eti la ensalada, ya que tie
ne toda la página de Gale
ría Atte Edén 

•Conchita (3ro. B 
CICOM): Espero q u e n o te 
hayas enojado conmigo por 
lo del papelito no anuncia
do. Yo te mando este con 
mucho cariño. Atte: Angie. 

• Para Enrique Or 

MS muchísimo, lásti 
ma que seas sangrón De lo 

dos modos, besos. Tu admi-

¿.no?. 

•N.T.G.F. (Ing. 
Química): ¡Felicidades! 
Gracias por haber compar
tido este año tan increible 
conmigo. T.Q.M. J.O.M. 
(Medicina). 

'Hermes ¿sabes? 

Algunas veces el sol te pega 

en tus ojitos lindos y hace 
que le veas súper tierno. Me 
encantas un niño bonito (3 de 

5) Atte La niña que suena 

contigo 
"Capitán: Je t 'aime. 

Hijas de Freud: ¡Fe-
licidades! Vamos por el 
Ncumpconulo Atte: 
cología. 

• P e l u s i t o ( 1 r o . 
Admon de Empresas): 
;.Cómo está el niño más lin-

do c i n t e l i gen t e de 
Admon.?. Espero que bien, 
estoy esperando tu correo. 
Te quiere tu h e r m a n a 5" 
CICOM (Chorejas). 

•Quedrin Eres el 
chavo más brido del mundo me 
encantas y te amo Gracias por 

siempre con migo 
mejor de mi vida. Te quiero mu-
chísimo Qao 

'Saludos a Yádira y 
Miguel Sainos. Los estimo 
mucho. Atte: Ale. 

'Saludo- a la futura 

• a Aral, te quiero mu-
Cho Atte: CICOM Ale ¡oye!. 

¿cuando platicamos? 
•Happy Birthday 

Chad (Intercambio): Espero 
y te la hayas pasado super 
bien. Te quiero mucho. Atte: 
Christian. 

•Miguel Sainos No 
aso de la lectora, todo 

el que te conoce le llega a 
quere r mucho. Atte CI
COM 

'Saludos a mis ami
gos de Sistemas Comp. Atte: 

Mi 

Alex de CICOM Wendy Zeidy Fer-
nández (3ro de Admon Em
presas): Que padre que seas tan 
estudiosa, pero no exageres. A 
veces, set buena onda y buena 
compañera te ayudaría ¿no 
crees? Atte: "UNO" al que le
nas hecho alguna grosería 

•Fernanda: Cuan
do estoy contigo no me impor
ta nada, sólo tu carino, sólo 

tus palabras, y doy gracias 
por haber nacido en el mis

mo siglo tu y yo. T.Q.M Mi

guel de Psicología. 

Floricel Flores Ro-

jas (1ro. Odontologia): Oye 

amiga ya me enteré que estás 

de nuevo en la uni, comunicate 

conmigo 
ANABEL (3º PSICOLO-

GIA): Aun que es un poquito 

tarde. Muchas felicidades por 

tu Cruz Forjada, y espero que 
te ganes muchas más en tu ca
rrera. Atte. Tu vecino. 

" Gaby García Vi nay 
Eres fantástica, simple y sen 
ci llámente te amo. Atte. S.A. 
Aun le recuerdo y espero una 
oportunidad 

•Cuídate mucho 
Marjorie. Atte. John. 

•Jessica (3" Medi

cina) .Muchísimas Felicida

des por tu cumpleaños' Atte: 

Aunando 

Por: Armando Esponda /9o CICOM 

Muy bien compañeros cinefilos, ya estamos a pun
ió de empezar el otoño y todavía nos están llegando los es
trenos de la temporada del verano 

Este fin de semana se estrenaron a nivel nacional 5 
películas traídos desde Hollywood. Si yo Hubiera (Sliding 
Doors), Un Cr imen Perfecto (A Perfect Murder ) , ambas 
protagonizada por Gwyneth Paltrow: El Señor de los Caba
llos (The Horse Whisperer) , con las actuaciones de Robert 
Redford; Loa Vengadores (The Avengers) en la cual pam-
cipa Ralph Fiennes, Urna Thurman y Sean Conncry; y por 
Último The T r u m a n Show, la historia de una vida (The 
Truman Show) protagonizada por Jim Carrey y Ed Harris y 
dirigida por Peter Wier. 

En esta última producción estadounidense vemos 
un lado menos cómico del actor al cual estamos acostumbra
do a ver como en las cintas de La Mascara , Dr. Cable, 
Batman Eternamente y Mentiroso, Mentiroso. Carry da 
vida a George Truman, un hombre que. sin saberlo, ha sido 
la estrella principal del programa mas famoso del mundo en 
los últimos 30 años; la razón de su ignorancia es porque des
de su nacimiento todo lo que lo rodea ha sido un escenario 
construido exclusivamente para él. Toda su vida sus amista 
des. sus líos amorosos y hasta su matrimonio ha sido un com-
pleto guión producido por la compañía dueña del programa 

Por 30 años. Truman (Carrey) ha vivido dentro de 
este programa sin saber la verdad hasta que por medio de 
algunos accidentes empieza a dudar de su realidad, lo que 

vemos después es una lucha desesperada de Truman por es

capar de su pueblo natal del cual, por alguna razón u otra no 

ha podido dejar desde su nacimiento 

The Truman Show expone un tema que a la mejor 

para nosostros podía ser una historia de ciencia ficción, pero 

que está más cerca de lo que creemos En la actualidad los 

programas que sacan videos de personas normales en situa

ciones extraordinarias (Hay Caramba Te caché, Americas 

Funiest Home Videos, etc.), tienen un éxito muy grande. 

Este programa es lo mismo, nomas que llevado un paso más al 

extremo, la verdadera 

pregunta que nos de

beríamos de hacer es 

¿Si en la realidad exis-

tiera un programa 

como este, lo verías? 

En una es

cala de una cinco es

trellas, a "The Tru

man Show" le doy 

1/2. 

Hasta la 

próxima semana el 

cinema esta cerrado. 

Deportes y algo más 
Por: Antonio Abascal 

Las contrataciones de las 
Águilas UPAEP 

La directiva de las Águilas UPAEP de Segunda division 
en común acuerdo con el cuerpo técnico del equipo realizó algu
nas contrataciones que en la cancha y a lo largo de 11 partidos del 
torneo se han significado por ser muy valiosas. Para esta campaña 
llegaron procedentes de Cuantía el medio de contención. Madey 
Fuentes y el extremo. Carlos Herrera: del Morelia, el 

mediocampista Carlos Delgado (hermano del que fuera medio de 
contención del Puebla y de la selección Olímpica en Barcelona 92, 
Silvano Delgado) y de la ciudad de Guadalajara Carlos "El Padre" 
Gómez quien fue la principal figura de los Lobos en la mejor cam
paña en la historia del conjunto de la UAP 

Hasta el momento. Madey Fuentes es el hombre que ha 
cargado con el peso del equipo en media cancha y además se ha 
distinguido por su excelente disparo de media distancia Fuentes ya 
ha realizado dos goles en el C1U que significaron las victorias .ant 
Veracruz Sporting y Adético Carmen: Madey fue expulsado ante 
Jaguares Celaya y no |ugó ante la Cuauhtemoc y su ausencia nunca 

pudo ser superada por el conjunto local. 

Carlos Delgado anotó el primer gol de las Águilas en la 
campaña hombre con habilidaad y buen trazo de balón y es uno 
de los futbolistas que se han ido consolidando en el cuadro de 
Alvarez-Moreno, en la temporada 

Carlos Herrera no ha anotado gol. pero ha dado buenos 
servicios para que sus compañeros terminen la jugada y se ha con
vertido en el cambio de lugo del grupo 

Carlos Gómez. "El Padre" como todos lo conocen en el 
medio se ha distinguido por su entrega gran visión de juego y su 
buena técnica 

lyuniJL .Página 9 



Sección D 

Deportes 
^ L Crtnriiinminr' I ennnltln Aaiilnr ("r Coordinador: Leopoldo Aguijar Cruz 19o CICOM 

Se crea liga de fútbol UPAEP 
Por: Antonio Abascal 

El Director de Promoción Deportiva de UPAEP. Raúl 
Chazan presentó ante los medios de comunicación la convoca-
tona para la realización del Primer Torneo de la Liga de Fútbol 
UPAEP en la campaña 98-99 

Esta Liga tiene como objetivo 
difundir el deporte entre la juventud y 
por eso, su slogan es "Di no a la violen
cia en el deporte" Esta nueva liga ten
drá como sede las cuatros canchas del 
Centro de Integración'Universitaria 
(CIU) con un servicio completo del 
Colegio de Arbitros Profesionales, re
des profesionales y servicio de prime
ros auxilios que en el peor de los casos 
estaría capacitado para entablillar a un 
jugador fracturado 

En la presentación realizada el 
pasado lunes, estuvieron presentes los delegados de los equi
pos: Universidad de Orizaba, Real Cyntra, Puertas Automáti
cas, Unidad Deportiva de la SEP, entre otros conjuntos. 

Raúl Chazari comentó que en este primer año de la 

r 

m* 
liga ningún equipo representativo de la UPAEP participará, 
buscando evitar malos entendidos. Además adelantó que la base 
de los equipos que participen en la liga deberá ser de 23 años 
o menores, cuatro jugadores de 27 años y dos nacidos en 1968. 

En estas categorías cada equipo po
drá registrar a un máximo de dos ju
gadores ex-profesionales. 

La junta previa será el 20 de octu
bre a las ocho de la noche en la 
UPAEP y a partir de esa junta se de
finirá el sistema de competencia y el 
rol de juegos. 

El Jefe de Promoción Deportiva de 
la universidad señaló que si esta cate
goría tiene éxito, a mediados de 1999 
se lanzará la convocatoria para el Tor
neo Juvenil y en agosto se invitará a 

la Primera Liga Infantil de la UPAEP, buscado aprovechar la 
infraestructura del CIU y también al nivel de la estructura fut
bolística de la universidad que tiene una escuela infantil desde 
los 5 años y Fuerzas Básicas a partir de los 15. 

Vuelan Alto 
Por: Roberto Romero Casanova /3° CICOM 

Luego de conseguir 
dos triunfos de visitante, los 
aguiluchos mejoraron su ré
cord a siete victorias por tan 
sólo una derrota. El miérco
les pasado los aguiluchos 
derrotaron a la Universidad 
Interamericanaen su propia 
casa, y la semana fue redon
deada luego de vencer tam
bién en calidad de invicto a 
Universidad Iberoamericana 
de Santa Fé. 

Los pupilos de Ja
vier Ceniceros se recupera
ron de aquella derrota ante el 
ITESM de Veracruz y fue
ron a pegarle en el gimnasio 
Miguel Hidalgo a la Inter. En 
este partido, la diferencia du

rante los primeros veinte mi
nutos fue de cuatro puntos a 
favor de los nuestros 42-38, 
gracias a un triple de último 
segundo. 

Para la segunda mi
tad los pupilos de Javier Ce
niceros iniciaron un poco 
confundidos en la defensa 
dando como resultado una 
desventaja en el marcador de 
siete puntos, sin embargo, 
esto no bastó para que los 
aguiluchos bajaran los bra
zos, ya que contaron con una 
gran contnbución de los su
plentes para así recobrar la 
ventaja hasta lograr un triun
fo importante. Patricio Her
nández cumplió su segundo 

partido de castigo. 
En su último en-

frentamiento, los aguiluchos 
lograron su séptimo triunfo 
de la campaña dentro de la 
Liga Nacional de Basquet
bol Estudiantil ante la Uni
versidad Iberoamericana de 
Santa Fe por marcador de 
74-60. 

Este fue la mejor 
actuación de los nuestros en 
lo que va de la temporada al 
mostrar un accionar equili
brado de principio a fin. 
Desde el inicio de juego la 
ventaja era cómoda misma 
que conservaron a lo largo 
del encuentro, a pesar de que 
los rivales anotaron seis 

Buena victoria tuvieron 
los aguiluchos 

encestes de tres puntos. 
Víctor Hernández y Víctor 
Thomas fueron los máximos 
anotadores por parte de la 
UPAEP, que contribuyeron 
con 22 y 17 puntos respecti
vamente. 

Atletismo participó en 
los Juegos Municipales 
Por: Melina Rimada ( 7º CICOM ) 

El sábado 3 y domingo 4 del mes en curso, se llevaron 
a cabo los juegos municipales de atletismo, organizados por el 
H. Ayuntamiento del Estado, los cuales tuvieron lugar en la pis
ta del parque ecológico de la Angelópolis. 

Los participantes de distintas escuelas desde niños hasta 
universitarios, así como discapacitados (sordos, ciegos y niños 
poliomeliticos) se dieron cita a la justa deportiva. 

El equipo de las Águilas UPAEP encabezado por su 
entrenador Timoty Demsey participó en las disciplinas de pista 
y campo (lanzamientos y saltos) en las ramas varonil y femenil. 

María Maldonado. obtuvo Io y 2o lugar en 
lanzamietos de disco y javalina. respectivamente así como 
3er. lugar, en salto de longitud, por otra parte Karina Rodrí
guez consiguió el 3er lugar en 100 mts. y 4o en 400 mts. 
planos. Dos terceros lugares logró Erika Cuautle en lanza
miento de javalina y disco. Alfredo Martínez 3er. lugar en 
lanzamiento de javalina. Ivan "El Ruso" Ávalos obtuvo el 2o 

lugar en lanzamiento de javalina y Io en disco. Antonio 
Cabrera logró el 3er. lugar en lanzamiento de javalina. Al
berto Duran consiguió el ler. lugar en 100 y 400 mts. planos. 

TUUDJ 

Luz y Sombra 
Por: Leopoldo Aguilar/9° CICOM 

Luz y sombra así 
fue la semana para el equi
po de Segunda División de 
la UPAEP, ya que el miér
coles pasado vencieron a 
Celaya 1-0 y el pasado sá
bado perdieron lo invicto 
ante la Universidad Cuau
htemoc por el mismo mar
cador. 

O-l El miér-
c o l e s , 
los diri-
g i d o s 
de Paul 
Moreno 
y Artu
ro Alva
rez, viajaron a Villahermosa 
Tabasco para visitar a la fi
lial de Celaya, partido que 

Jaguares 
Celaya 

ganaron por 1-0 ante condi
ciones muy adversas. 

Carlos Gómez fue 
el anotador del gol del triun
fo, este partido le salió caro 
a la UPAEP que perdió por 
expulsión a 3 jugadores, 
Madey Fuentes, Isaías Gon
zález y Edgar Cabrera, mis

mas que 
pesaron 
el sába
do en el 
partido 
del fin 
de se
mana 

Águilas 
UPAEP 

El en
cuentro ante Jaguares, fue 
uno de los de más bajo nivel 
de los aguiluchos que con 

DESDE 
EL NIDO 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 9"CICOM 

Buenas victorias del equipo varonil de bas
quetbol que tomó ventaja dentro de la LINABE, 
con su triunfo sobre la Universidad Interamerica-
na a la que de pasó le quitó lo invicto. 

Javier Ceniceros y su equipo están logran
do buena integración y como consecuencia se es
tán dando resultados positivos para el equipo, todo 
esto en busca de lograr el primer lugar de la zona. 

Para alcanzar este objetivo, los aguiluchos 
tendrán que cubrir puntos claves como ganar los 
encuentros contra los equipos que representen me
nor dificultad, porque las quíntelas que tropiecen 
con estas escuadras le será difícil recuperar el te
rreno ante los equipos que pasen sin tropiezos so
bre ellos. 

Lo que indiscutiblemente es para frotarse 
las manos son los enfrentamientos ante la UDLA 
que serán de gran nivel, el enfrentar al actual cam
peón de CONADEIP y que también tiene un gran 
paso en la Liga, será para no perderse. 

Además de la tradicional rivalidad, los dos 
equipos buscarán quedarse con el primer lugar de 
la zona centro por lo que los enfrentamientos di
rectos podrían definir todo entre estas escuadras. 

Pasando a otro tema, fue muy dolorosa la 
derrota que sufrió el equipo de las Águilas UPAEP 
de la segunda división ante Jaguares. 

Pero de este tropiezo la escuadra que diri
gen Arturo Alvarez y Paul Moreno, deben sacar lo 
mejor y demostrar que la unión en el grupo no es 
sólo el raparse y pintarse el poco pelo que les que
dó de rojo, es el momento de demostrar porque este 
es un equipo que esta luchando por el ascenso. 

Este fin de semana tendrán una fuerte prue
ba cuando visiten al Cruz Azul México que ante 
los equipos de Puebla ha sacado buenos resultados 
basado en su contragolpe que es muy peligroso. 

Los aguiluchos no pueden dejar más pun
tos en el camino ya que Cruz Azul Lagunas y Oaxa-
ca siguen cosechando puntos y se han alejado a 
cinco y cuatro puntos respectivamente, además hay 
que recordar que en el deporte siempre hay una 
segunda vuelta para aclarar cuentas y seguir ade
lante. 

Mucha suerte a todos los equipos de la 
UPAEP. para que sigan cosechando resultados po
sitivos. 

¡Hasta la próxima semana!. 

esta derrota terminaron con 
su invicto en el CIU. 

La victoria visitan
te se concretó con el gol ano
tado por Armando Cabrera a 
cuatro minutos del final, ante 
un equipo rojiblanco que lu

ció descoordinado y falto de 
buen fútbol. 

Los aguiluchos vi
sitarán este fin de semana a 
Cruz Azul México en activi
dad de la fecha 13 con la que 
se cierra la primera vuelta 
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